## **DELEGATION COMMUNICATION**

HOTEL-DIEU ST-JACQUES Dominique Soulié Tél.: 05 61 77 83 49

Mobile: 06 27 59 58 96 Fax: 05 61 77 85 21 soulie.d@chu-toulouse.fr



COMMUNIQUE DE PRESSE DU CHU DE TOULOUSE Toulouse, le 6 juin 2011

## Clinique Pierre-Paul Riquet : visite du plus important chantier hospitalier de France

Plus important chantier hospitalier de France, la Clinique Pierre-Paul Riquet traduit en murs des orientations du projet médical du CHU de Toulouse et s'intègre dans l'ambitieux programme d'investissement et de modernisation de cet établissement. Situé dans la plaine de Purpan, ce bâtiment dont l'ouverture est prévue en 2013, préfigure le futur cœur du site nord du CHU de Toulouse, en bordure de la ligne T1 du tramway.

Ce vaste ensemble, d'une superficie de 85 000 m<sup>2</sup> et de près de 600 lits et places abritera les activités de soins des pôles cliniques suivants :

- le Pôle ILM (Institut Locomoteur) : rhumatologie, orthopédie et traumatologie avec une capacité d'accueil de 226 lits,
- le Pôle céphalique : ORL, ophtalmologie et chirurgie maxillo-faciale avec une capacité d'accueil de 89 lits,
- le Pôle neurosciences : neurologie et neurochirurgie avec une capacité de 239 lits

On trouvera également dans ce bâtiment un plateau technique à la pointe de la modernité :

- un plateau mutualisé d'anesthésie (57 lits de soins critiques pour l'ensemble des trois pôles) et une unité de chirurgie ambulatoire de 28 places
- 26 salles d'opération
- 52 places de Surveillance Post-Interventionnelle (SSPI ou salle de réveil)
- un grand plateau d'imagerie (imagerie conventionnelle, imagerie d'urgence, imagerie interventionnelle, 3 IRM, 3 Scanners, 2 gamma caméras)

La particularité de ce bâtiment sera aussi de permettre des activités d'enseignement et de recherche. Il abritera un centre d'enseignement et de congrès de 345 places et des salles de cours.

Un autre bâtiment de 30 000 m² destiné aux activités d'Urgences, de Réanimation et de Médecine (URM) sera construit à partir de fin 2011 à proximité immédiate et relié directement à la clinique Pierre-Paul Riquet. Ces nouvelles structures complétées d'un bâtiment de psychiatrie achèveront la rénovation de l'hôpital Purpan dans sa partie hospitalière.

## Invitation Visite du chantier de la clinique Pierre-Paul Riquet Mardi 7 Juin 2011 à 14 heures

en présence de Pierre COHEN, député-maire de Toulouse et président du conseil de surveillance du CHU, de Jean-Jacques ROMATET, directeur général et de Bernard PRADERE, président de la commission médicale d'établissement du CHU de Toulouse.

Clinique Pierre-Paul Riquet hôpital Purpan 330 av. de Grande-Bretagne face à la station de tramway Purpan